

令和5年度 学校教育目標

思いやりにあふれ、ともに学び、自らを高める元気な子の育成

♪6年生が「交通安全こどもの集い」に参加しました。

8月23日（水）に6年生が「交通安全こどもの集い」に参加しました。市内小学校の6年生を対象とした「交通安全こどもの集い」は、子どもたちが交通安全に対して意識を深める場として今年度より市内19校の小学6年生が一同に会して取り組むことになりました。

本校は通学班の班長さんに6年生を代表として出席してもらい、その他の6年生は大規模改修工事があるため、自宅にてチームズで参加しました。当日は6年2組の武部 平さんに東明小学校代表として交通安全宣言をしてもらいました。これからも交通ルールを守って、事故にあわないようにしていきます。



♪新しい児童玄関ができました。

2学期が始まって、子どもたちの元気な声が学校中に聞こえるようになりました。夏休みの間に工事が進み、新しい児童玄関ができました。また、教室棟の廊下もシートが張り替えられ綺麗になりました。

今後は運動会後、体育館工事の続きと運動場の工事（大雨が降った時、貯水槽の役割を果たすため今よりも地面が少し低くなります。出入口は車2台すれ違えるくらい広がります。）が続きます。10月は体育館が使えず、11月からは運動場が使えなくなるので、子どもたちには何かと不自由な思いをさせてしまいますが、子どもたちの安全を最優先に対応していきたいと思えます。

♪11月の土曜参観について

7月の学校だより（行事予定にて）11月11日（土）に授業参観となっていたが、学校の諸事情により翌週の18日（土）に変更します。給食はあります。代休日は20日（月）となります。予定を入れられていた方は申し訳ありませんがご理解のほどよろしくお願いいたします。

♪夏休み作品展を行います。

新型コロナウイルス感染症対策のため、前年度まで保護者の皆さんへの公開を見合わせていた夏休み作品展ですが、今年度より例年通り保護者の皆さんに公開したいと思います。短い期間ですが夏休み中に子どもたちが頑張った作品をぜひみに来てください。

展示期間

【保護者公開日】	8月31日（木）	9：00～17：00
	9月 1日（金）	9：00～12：00

展示場所

- 1.2年生 家庭室
- 3.4年生 第1理科室
- 5.6年生 第1音楽室（5.6年は、全員調べ学習となっています。）

